

コミ☆スク だより No.1



令和7年4月30日

校長 榎 千穂子

SCN 森 愛

◇ コミュニティ・スクール10年目になります ◇

コミュニティ・スクールとは学校運営協議会が設置された学校のことで、学校・地域・家庭が連携して学校活動の充実と地域での活動の活性化につながるように進めていきます。かほく市では市内小中学校すべてがコミュニティ・スクールに指定されています。今年度もよろしくお願ひいたします。

読み聞かせボランティア「よもも」さん

朝学習時のよももさんによる読み聞かせが始まりました。



この日は1年生にとって初めての読み聞かせの時間でした。みんな集中してお話を聞いていました。よももさんには、今年度も全学年対象で読み聞かせをしていただきます。

読み聞かせボランティア「よもも」さんのメンバーを募集しています。興味のある方は学校コーディネーター森までご連絡ください。見学からでもOKです。



コミスク花壇



今年も満開のチューリップと一緒に新年度を迎えることができました。



昨年秋に園芸委員の子どもたちで植えたチューリップの球根が、今年もきれいに咲いてくれました。校地巡回に来て下っている見守り隊の方が「毎年きれいに咲いて素晴らしいですね」とおっしゃってくださいました。これからもみんなの癒しの花壇になるように、園芸委員の子どもたちを中心にお世話していきます。子どもたちと一緒に花壇づくりをしてくださるボランティアさんも随時募集しています。学校コーディネーター森までご連絡ください。